

Stall-Maschinenhalle

Erfinder:

Christian Schubert
Deinzendorf 1
2051 Zellerndorf
Tel: 0680/ 445 25 37

Weshalb war die Erfindung notwendig?

Der Betreib sollte um den Betriebszweig Mutterkuhhaltung mit Ochsen erweitert werden, außerdem reichte der Platz für Maschinen und Geräte nicht mehr aus. Darum wollte man eine Kombination aus Rinderstall und Maschinenhalle bauen.

Kurzbeschreibung der Erfindung:

Wir bauten einen Zweinutzungsstall, der im Winter als Quartier für die Tiere und im Sommer wenn die Tiere auf der Weide sind als Maschinenhalle genutzt wird. Die Südseite des Stalles ist offen und bietet so viel Sonnenlicht. Außerdem werden die Kälber gleich neben dem Mutterkuhabteil einquartiert. Ein 5 m Vordach auf der Stallrückseite bietet ein großes Futterlager in Stallnähe.



Bedeutung der Erfindung für andere Bäuerinnen und Bauern:

Die Doppelnutzung des Stalles und die einfache Bauweise machen diesen Stall sehr effizient.